

Miguel Diaz-Canel salue les perspectives s'ouvrant aux sources renouvelables d'énergie



Las Tunas, 8 mars, (8 mars).- Miguel Diaz-Canel, premier vice-président du Conseil d'État et du Conseil des ministres de Cuba, a souligné les grandes perspectives s'ouvrant au développement des sources renouvelables d'énergie dans la province de Las Tunas.

Après un parcours dans des institutions sociales et économiques de cette province de l'Est de notre pays, Miguel Diaz-Canel s'est rendu sur le site où sera construit le premier des 10 parcs photovoltaïques prévus d'ici 2030.

Ce premier parc photovoltaïque doit être terminé le 30 juin.

«Nous assistons à un moment important pour l'exploitation des sources renouvelables d'énergie à Las Tunas » a-t-il relevé.

Le programme provincial comprend outre l'installation des 10 parcs photovoltaïques, trois parcs d'éoliennes et deux centrales électriques à partir de la biomasse.

Miguel Diaz-Canel s'est également rendu à l'École normale Rigoberto Batista dans la commune de Puerto Padre.

«Avec ce genre d'instituts nous avons récupéré un maillon que nous avons perdu dans la formation pédagogique et qui est extrêmement important» a-t-il relevé en faisant allusion aux efforts qui sont fournis au perfectionnement de l'enseignement.

Durant cette visite, il a procédé à un échange de vues non seulement avec les membres du Conseil de direction mais encore avec des professeurs et des étudiants.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/123665-miguel-diaz-canel-salue-les-perspectives-souvrant-aux-sources-renouvelables-denergie>



Radio Habana Cuba